



## Fallida designación. LA CAÍDA DE SANTIAGO MONTT DE MINERÍA

● La caída a último minuto de Santiago Montt en Minería caló fuerte en Antofagasta, donde no es ningún desconocido. El abogado y gerente general (CEO) de Los Andes Copper Ltd. se desempeñó antes en BHP, donde ejerció como vice president Corporate Affairs Minerals Americas, vice president Legal, VP Regulatory & Litigation Legal y VP Legal Brazil. Su paso por Antofagasta estuvo marcado porque fue quien

hizo la posta tras la salida de María Olivia Recart la vicepresidencia de asuntos externos de la unidad Metales Base. Montt tuvo un acercamiento con Antofagasta, en particular después que una serie de actores locales remitiera una carta a BHP Australia quejándose del "alejamiento de Escondida" para con Antofagasta. Quienes lo conocen destacan su profesionalismo y conocimiento de la industria.